

Abteilung La Boom

TV-Ispringen

Tanzgruppe La Boom boomt bei den Wilddogs Pforzheim

Am 10.07.2016 waren die La Boom-Mädels zusammen mit den GoldenFlames-Cheerleadern auf dem Spielfeld des Holzhofstadions in Pforzheim als Showeinlage zu sehen.

Am bisher heißesten Tag des Jahres hat La Boom das letzte Footballspiel der Saison zwischen den Pforzheim Wilddogs und den Weinheim Longhorns eröffnet und auch in der Halbzeit das Publikum durch neue Tanzeinlagen begeistert. Das gut gefüllte Stadion tobte nicht nur beim Spiel.

Diese Hitzeschlacht gewannen die Longhorns mit 33 zu 28 Punkten gegen die Wilddogs. Für die La Boom-Mädels war es ein voller Erfolg und eine tolle Erfahrung im Stadion zu performen. Sowohl Tänzer als auch Spieler hatten danach eine Abkühlung mehr als verdient.

Ihr habt Interesse und Spaß am Tanzen? Die Tanzgruppe La Boom trainiert wöchentlich an folgenden Terminen:



La Boom performt im Holzhofstadion